

lunes 6 de noviembre de 2017

Lineapelle - Milán

Cinco empresas de Valverde del Camino, han asistido al Salón Internacional de pieles, accesorios, componentes y marroquinería, Lineapelle, donde han establecidos contactos con importadores, distribuidores, etc. de manera que así pueden valorar y calibrar en dicho mercado las posibilidades de éxito, capacidad de penetración y competitividad que tendría su empresa en su proceso de internacionalización. Más de un millar de expositores nacionales e internacionales se dieron cita en esta Feria el pasado año, lo que revela el interés que la misma despierta entre el sector.

